
Bureau équipe DATE 29 novembre 2018 

 

Présents : Cf. Liste émargement  

Excusés : Cf. liste émargement 

 

Ordre du jour :  
0) Point bureau CITERES 

1) Préparation de l'assemblée générale,  

2) Bilan activité équipe pour conseil d'unité 13 décembre 

3) Renouvellement du bureau 

4) Questions diverses 

0)  Point bureau CITERES 
Examens colloques pour financement par conseil scientifiques:  

- colloque friches (Francesca Di Pietro) : proposé à la région pour 4000 euros 

- Colloque métropoles (Christophe demazière) : 2000 par metropole ; 

Représentants de CITERES au comité de pilotage de la MSH :  

- Nora Semmoud  

- José Serrano (nouveau)  

Financement jurys de thèse par citères 

Cette année le financement des thèses (12 pour Date) a pesé lourdement sur le budget de citères et 

ce poids est discuté. Il est décidé de faire bilan pour objectiver cette importance. Faire le point sur les 

dépenses dues aux thèses les deux dernières années et un prévisionnel pour 2019. José voit cela avec 

Patricia Grenèche. 

Préparation de l'assemblée générale,  
Matin : atelier écriture : objectif partir avec plan, revue de publication ciblée, qui fait quoi  

Après-midi : AG 

- Bilan financier sur 2 ans, Politique par rapport revues payantes ; présenter initiative publis ; 

joindre règles équipe, le but est de discuter des principes de financement et d’établir un 

budget prévisionnel pour 2019 

- Programme annuel de séminaires , proposer 3 journées ; Chaque axe propose un thème et 

l’organise  avec pour objectif d’ouvrir la journée à des intervenants extérieurs (au moins 1) 

des jeunes chercheurs (au moins 2) et travailler l’interdisciplinarité (au moins un chercheur 

de chaque axe). 

- Voir bilan en termes de interdisciplinaires (projets, publis…) -> demander à chaque axe : bilan 

+ interdiscipliarité -> donner une grille d’analyse (dans l’équipe ; à l’extérieur) ; question 

scientifique projet => carto interdisciplinarité interne + externe 

- Visite site d’étude peut-être couplé à séminaire ; autre type de sortie ? idées à voir à l’AG 



Bilan activité équipe pour conseil d'unité 13 décembre,  
Bilan équipe pour CU CITERES : présenter candidatures (Laure Cormier et olivier Gauddin) ; projet de 

recherches déposés et obtenus (voir avec Catherine Gabillon) et projet de colloques, séminaires 

Renouvellement du bureau 
Catherine Boisneau a souhaité démissionner du bureau. Un appel à candidature est lancé au sein de 

l’axe 1 Dynamiques environnementales, enjeux et paysages. 

Questions diverses 
RAS 




